



Exposition de photographies des fouilles archéologiques du Haut-Clairvaux

publié le 17/11/2016

à voir au CCC à partir du lundi 21 novembre 2016

Descriptif :

La campagne de fouilles archéologiques du Haut-Clairvaux en images

A partir du lundi 21 novembre 2016, les élèves pourront découvrir une exposition au centre de documentation du collège, présentant des photographies prises lors de la dernière campagne de fouilles archéologiques sur le site du Haut-Clairvaux l'été dernier.

En effet, depuis 2014, le site du Haut-Clairvaux à Scorbé-Clairvaux fait l'objet de recherches archéologiques : l'objectif étant de comprendre comment a évolué ce site castral aménagé au cours du XII^{ème} siècle. De nombreuses découvertes ont été réalisées cet été avec notamment la mise au jour d'une nouvelle tour carrée à contreforts, du mobilier et des céramiques... Ces recherches sont réalisées dans le cadre d'un projet collectif de recherches dirigées par des chercheurs du CESCUM (Centre d'études supérieures de civilisation médiévale) de Poitiers avec le soutien du ministère de la Culture (DRAC) et de l'Université de Poitiers.

Cette exposition a été prêtée au collège par l'Office du tourisme de Scorbé-Clairvaux et réalisée par Joël Segalat et Gaël Valerin, avec tous nos remerciements.
